

## GANZHEITLICHKEIT UND ACHTSAMKEIT

Das Behandlungsspektrum deckt sämtliche Bereiche der Plastischen, Rekonstruktiven und Ästhetischen Chirurgie ab. Auch wenn sich die operierenden Hände dabei auf einzelne Bereiche des Körpers konzentrieren, richten die behandelnden Ärzte ihren Blick stets auf den Menschen in seiner Ganzheitlichkeit, lassen sich auf die individuelle Situation und ganz persönlichen Bedürfnisse ein. Denn gerade in diesem Bereich der Medizin haben körperliche Beeinträchtigungen nicht selten einen Einfluss auf das psychische Befinden. Deshalb sind Vertrauen, Respekt, Diskretion und Achtsamkeit keine leeren Worte, sondern gelebte Überzeugungen.

Die Rekonstruktive Chirurgie bezweckt, wie der Name bereits andeutet, die Wiederherstellung von gestörten Körperfunktionen oder -formen, wie sie aufgrund einer angeborenen oder erworbenen Störung, eines Unfalls oder einer Krebserkrankung mit Tumorentfernung auftreten können. Zum Behandlungsspektrum der Klinik Seeschau in diesem Bereich zählen Hautverpflanzungen und Geweberverschiebungen, aber auch die Rekonstruktion von Muskeln und Sehnen, Knochen und Knorpel sowie die Chirurgie von peripheren Nerven.

## DISKRETION UND VERTRAUEN

Obschon diesbezüglich ein gewisser Wandel feststellbar ist, wird der Teilbereich der Ästhetischen Chirurgie oftmals fälschlicherweise als unseriöses Feld der Medizin dargestellt. Einzelfälle von extremen Brustvergrößerungen oder Fettabsaugungen haben für mediales Aufsehen und verbreitetes Kopfschütteln gesorgt. Wer sich diesbezüglich in fragwürdiges Gebiet begeben möchte, dürfte bei der Klinik Seeschau nicht an der richtigen Adresse sein. Wer jedoch aus nachvollziehbaren und oftmals belastenden Gründen einen ästhetischen Eingriff in Betracht zieht, findet hier eine professionelle, zugleich auch kritische und ehrliche Beratung, eine persönliche und individuelle Betreuung und ein Höchstmass an Diskretion und Vertrauen.

An der Klinik Seeschau durchgeführt werden Eingriffe im Gesicht wie Ober- und Unterlidstraffung, Facelifting, Nasen- und Profilkorrektur, Ohren-, Kinn- und Lippenkorrektur. Zum Angebot zählen zudem Behandlungen der Haut wie Faltenunterspritzung, Mesotherapie oder Lipolyse sowie Operationen am restlichen Körper, von der Brustvergrößerung und -verkleinerung über die Bauchstraffung und Fettabsaugung bis zur Schweissdrüsenentfernung, Oberarm- und Oberschenkelstraffung.

## KOMPETENZ UND ERFAHRUNG

In allen Teilbereichen der Plastischen, Rekonstruktiven und Ästhetischen Chirurgie kommen modernste Operationsmethoden zum Einsatz. Dazu zählen vornehmlich die Mikrochirurgie, die Laserchirurgie und die Endoskopie. Angewandt werden sie von einem ebenso kompetenten wie erfahrenen Belegarzt-Team. Bereits seit einigen Jahren an der Klinik Seeschau tätig sind Dr. med. Susanne Mondy als Spezialistin für Hand- und Rekonstruktive Chirurgie und Dr. med. Horst H. Grübmeier, der vor allem in der Ästhetischen Chirurgie als renommierter Experte gilt. Mit Dr. med. Rainer Krein engagiert sich seit 1. Oktober 2011 ein weiterer anerkannter Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie als Belegarzt für die Bedürfnisse der Patientinnen und Patienten der Klinik Seeschau.



**Dr. med. Susanne Mondy**  
Fachärztin FMH für Chirurgie, speziell Handchirurgie, Fachärztin für Plastische, Rekonstruktive und Ästhetische Chirurgie



**Dr. med. Horst H. Grübmeier**  
Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie



**Dr. med. Rainer Krein**  
Facharzt für Plastische, Rekonstruktive und Ästhetische Chirurgie, Handchirurgie

*Auf der folgenden Seite erklärt Dr. med. Rainer Krein, weshalb ihn eine Bezeichnung als Schönheitschirurg stören würde und worin die besonderen Herausforderungen liegen, wenn man in das äussere Erscheinungsbild eines Menschen eingreift.*